



Pressedienst

13. Januar 2012

026/2012 Diebstahl auf Spielplatz im Grutholz

027/2012 Versammlung des Jugendamtselternbeirates

028/2012 Aufsuchende Jugendarbeit besuchte Polizeiwache

029/2012 VHS-Workshop für Eltern: Grenzen setzen im
Erziehungsalltag

030/2012 Rafael Beratung im HadeBe in Habinghorst

031/2012 Kindertheater in der Stadtbibliothek ausverkauft





13. Januar 2012

026/2012

Diebstahl auf Spielplatz im Grutholz

Alles was noch übrig ist von der großen Doppelschaukel auf dem Spielplatz im Grutholz ist das Gerüst. Unbekannte haben in den letzten Tagen beide Schaukelsitze samt Kette und Befestigungsmaterial von der Doppelschaukel abmontiert und mitgenommen. Der Schaden dieses dreisten Diebstahls beträgt etwa 350 EUR.

Hinweise auf die Diebe nimmt der Bereich Stadtgrün und Friedhofswesen im Rathaus entgegen, Tel. (02305) 106-2791.





13. Januar 2012

027/2012

Versammlung des Jugendamtselternbeirates

Der neue Jugendamtselternbeirat trifft sich mit den Elternratsvorsitzenden der Castrop-Rauxeler Kindertageseinrichtungen am Montagabend, 16. Januar, zu seiner ersten Vollversammlung in der städtischen Kindertageseinrichtung Villa Kunterbunt in Ickern.

Kerstin Leder, Vorsitzende des Jugendamtselternbeirates, ihre Stellvertreter Olaf Holtermann und Maike Rung sowie die Schriftführerinnen Elke Kinkeldei und Julia Skovo wurden von den Elternbeiratsmitgliedern Ende November 2011 für ein Jahr gewählt. Die Fünf vertreten als Sprachrohr der Eltern deren Interessen gegenüber den Trägern der Kindertageseinrichtungen und gegenüber dem Jugendamt.

Während der Versammlung planen die Beiratsmitglieder ihre zukünftige Arbeit. Dafür schauen sie sich auch an, welche Erfahrungen andere Jugendamtselternbeiräte, zum Beispiel in Herne, Bochum oder Dortmund, gemacht haben.





13. Januar 2012

028/2012

Aufsuchende Jugendarbeit besuchte Polizeiwache

Blaulicht einschalten, Fingerabdrücke nehmen, Zeugen befragen und Vernehmungsprotokolle schreiben sind Dinge, die nur für Polizisten Alltag sind. Einen Einblick in diese Arbeit erhielten Kinder und Jugendliche aus dem Stadtteil Deininghausen Mitte diese Woche (11.01.) bei einem Ausflug mit der Aufsuchenden Jugendarbeit zur Polizeidienststelle Castrop-Rauxel.

Gemeinsam mit den Streetworkern Jens Lunemann und Elena Zaletina durften die Kinder und Jugendlichen neben einer Führung durch das gesamte Gebäude auch eine sogenannte Gewahrsamszelle von innen begutachten und einen Polizeieinsatzbus erkunden. Am Steuer eines solchen Busses zu sitzen, Herr über Blaulicht und „Kelle“ zu sein – das gefiel allen. Als ein Polizeibeamter die Methoden der Spurensicherung erklärte, nahm er den Jugendlichen bei der Gelegenheit noch einen Fingerabdruck ab. Doch der kam nicht zu den Akten, sondern in die Taschen der Kinder, als Andenken an einen aufregenden Tag bei der Polizei.





13. Januar 2012

029/2012

VHS-Workshop für Eltern: Grenzen setzen im Erziehungsalltag

Die Erziehung ihrer Kinder verlangt Eltern viel ab, ganz gleich ob die Töchter und Söhne Säuglinge sind oder schon in der Pubertät. Zum kostenlosen Workshop „Grenzen setzen im Erziehungsalltag“ am Donnerstag, 19. Januar, von 19.30 bis 21.00 Uhr im Familienzentrum Mikado auf Schwerin, Bodelschwingher Straße 35, lädt die VHS interessierte Eltern ein.

Grenzen setzen ist sicher eine der schwierigsten Aufgaben im Erziehungsalltag und stellt für Eltern eine große Herausforderung dar. Oft fühlen Eltern sich damit allein gelassen, manchmal hilflos und überfordert. Der Workshop beantwortet Fragen wie „Warum brauchen Kinder Grenzen?“, „Welche Grenzen sind in den verschiedenen Alterstufen sinnvoll?“ „Welche Methoden gibt es, um diese Grenzen durchzusetzen?“. Der Deutsche Kinderschutzbund hat diesen Workshop entwickelt und die beiden Referentinnen Antonia Kampert und Ingrid Wunderlich speziell dafür geschult.

Die VHS bittet um vorherige Anmeldung, Tel. (02305) 106-2638, E-Mail vhs@castrop-rauxel.de





13. Januar 2012

030/2012

Rafael Beratung im HadeBe in Habinghorst

Jeden Dienstag haben ehrenamtliche Mitarbeiter der Caritas von 17.00 bis 18.30 Uhr im Haus der Begegnung (HadeBe), Lange Straße 51, ein offenes Ohr für Menschen in Not.

Auch am 17. Januar beraten und helfen zwei Ehrenamtliche, die nicht nur ihre eigene Lebenserfahrung mitbringen, sondern auch geschult wurden in Beratungen für alle Lebenslagen.

Rückfragen beantwortet Sylvia Engemann von der Caritas, Tel. (02305) 9235537.





13. Januar 2012

031/2012

Kindertheater in der Stadtbibliothek ausverkauft

Die Kindervorstellung „Des Kaisers neue Kleider“ am Mittwoch, 25. Januar, in der Stadtbibliothek, Im Ort 2, ist bereits ausverkauft.

Am 30. Januar startet der Vorverkauf für das Gastspiel des Theaters tritrop am Mittwoch, 7. März, um 15.00 Uhr. Mit „Frau Meier die Amsel“ bringt die Schauspielerin Ulrike Rehbein aus Münster das bekannten Bilderbuch von Wolf Erlbruch auf die Bühne.

Das Stück ist geeignet für Kinder ab vier Jahren. Der Eintritt beträgt 3 EUR.

